



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

RESUELVE

Manifiestar su absoluto rechazo y repudio a las constantes maniobras del Gobierno Británico buscando, ya no sólo anular toda posibilidad de diálogo ante la Soberanía sobre nuestras ISLAS MALVINAS, sino también generando un preocupante sensación bélica de consecuencias gravísimas intentando culpar a nuestro Gobierno Nacional de impulsar dicha sensación


Alicia SANCHEZ

Diputada

Bloque Frente Para la Victoria



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

No resulta nuevo nuestro reclamo por la Soberanía sobre Nuestras ISLAS MALVINAS, reiterado durante el último discurso de nuestra Presidenta Cristina FERNÁNDEZ de KIRCHNER en la última reunión de la O.N.U. Claro es nuestro concepto, las ISLAS MALVINAS, FUERON, SON Y SEGUIRAN SIENDO ARGENTINAS.

Tampoco es ajena a estos reclamos la O.N.U. que, años tras años, viene escuchando nuestros planteos al respecto, incluyendo el incumplimiento por parte del Reino Unido de las propias Resoluciones que, en este tema, ha promovido dicha Organización Internacional.

Con todo esto, nadie puede discutir nuestra posición permanentemente dialoguista luego de la lamentable y sangrienta aventura promovida por ambiciones de poder de quienes entonces ostentaban la conducción de nuestros destinos como país.

Muy distinta resulta a ojos vista la actitud del Gobierno de Inglaterra con sus actitudes de permanente provocación, tales como la investigación y posible extracción petrolera de nuestra plataforma submarina, la autorización de pesca indiscriminada a empresas extranjeras de gran porte destrozando nuestra propia fauna marina, y hasta las maniobras de guerra perpetradas durante los últimos tiempos con utilización de armas de fuego de alto poder; todas ellas reclamadas por nuestro gobierno, todas ellas resueltas favorablemente a su terminación por parte de la O.N.U., todas ellas ignoradas ex profeso por el Reino Unido.

Ahora resulta que la posibilidad de nuestro avance sobre Malvinas con ayuda de nuestra socia CHINA ha promovido un reclamo de la U.K.N.D.A. (Asociación Nacional de Defensa del Reino Unido), para que se aumente el presupuesto de Defensa de las Islas Malvinas del 2 % al 3% de su PBI, tal cual lo habría difundido el matutino inglés THE GUARDIAN en los últimos días.

Esto, tras el último mensaje de nuestra Presidenta ante la O.N.U., tras el reclamo de 131 Ministros de Relaciones Exteriores de otros tantos países miembros del G77 y chino, no resulta otra cosa que una nueva y burda maniobra buscando anular toda posibilidad de diálogo, pero una maniobra demasiado peligrosa cuando se alientan sensaciones bélicas cuyas consecuencias nadie puede medir y, peor aún, buscando culpar a nuestro gobierno de tamaña sensación, motivo por el cual, teniendo en cuenta que es nuestra responsabilidad como representantes del pueblo velar por su seguridad pero también por nuestra soberanía, solicito el acompañamiento de la presente iniciativa.


Alicia SÁNCHEZ
Diputada

Bloque Frente Para la Victoria